

**ASUNTO: JORNADA SOBRE EL INFORME DE EVALUACIÓN DEL EDIFICIO
(RD 233/2013)**

Estimado compañero/a,

Con la intención de apoyar la formación continua y los servicios al colegiado, estamos organizando un programa de cursos a lo largo de todo el año 2014 que esperamos sean de tu interés.

Estamos preparando un curso ofrecido por el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España, que se plantea como una jornada de difusión informativa sobre **El Informe de Evaluación de los Edificios**, incluido dentro de la Ley 8/2013 de 26 de junio de rehabilitación, regeneración y renovación urbanas.

Según ésta, los propietarios de inmuebles ubicados en edificaciones con tipología residencial de vivienda colectiva, podrán ser requeridos por la Administración competente para que acrediten la situación en que se encuentran aquellos, al menos en relación con el estado de conservación del edificio y con el cumplimiento de la normativa vigente sobre accesibilidad universal, así como sobre el grado de eficiencia energética de los mismos.

CARACTERÍSTICAS DE LA JORNADA

Objetivo	Informar acerca de este nuevo requerimiento para los edificios existentes, y analizar los aspectos más destacados que conlleva este nuevo Informe de Evaluación del Edificio .
Organizador	Demarcación de Gran Canaria del Colegio de Arquitectos de Canarias
Fecha de la jornada	27 de mayo de 2014 (martes)
Total horas lectivas	4 horas
Horario	16h –20h
Nº personas	Mínimo: 20 personas- máximo: aforo de la sala
Lugar de celebración	Dependencias de la Demarcación de Gran Canaria del COAC
Precio	60 € para colegiados y 75 € para el público en general
Ponente:	D. Francisco Labastida Azemar, Dr. arquitecto. Asesor del CSCAE.

D. Francisco Labastida Azemar es también profesor asociado de l'Escola Técnica Superior d'Arquitectura de Barcelona, en la asignatura de instalaciones urbanas y profesor del Curso

de Paisajismo y Medio Ambiente, ha sido decano del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya, secretario de la Sociedad Española de Acústica en Catalunya, subsecretario del Consejo Permanente de l'Institut de Tecnologia de la Construcció de Catalunya, ITEC, presidente de la Comissió du Feu du Collège International d'Architectes Experts d'Europe. Ha recibido dos premios FAD en sendas colaboraciones con J.A. Coderch (1985) y con Arata Isozaki (1992), y quedó finalista en 1987. Es autor de numerosas publicaciones entre las que destacan su papel como ponente en la redacción de las Normas Tecnológicas de Edificación, N.T.E., y como redactor de la Norma Térmica para Andorra.

Con el fin de formalizar la **preinscripción**, te agradeceríamos que si estás interesado, nos lo hagas saber, **antes del día 7 de mayo**, a través de la siguiente dirección de correo electrónico formacion@coac-lpa.com.

Sin otro particular,

Atentamente

Junta Directiva Demarcación de Gran Canaria del COAC
Demarcación de Gran Canaria del COAC